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A b s t r a c t

Abstract in deutsch: In der vorliegenden Arbeit wurde versucht, die betriebswirtschafltichen Auswirkungen des 
MwSt.-Sonderregimes für Landwirte auf die Südtiroler Landwirtschaft darzulegen. Die 
Untersuchungen haben ergeben, dass die auf Milchproduktion und Weinbau spezialisierten 
Betriebe von einem ökonomischen Vorteil von 5,19 % bzw. 6,51 % vom Gesamtumsatz 
profitieren. Die Ackerbau- und Obstbaubetriebe registrieren keine signifikanten 
ökonomischen Vorteile durch die Wahl des Sonderregimes. Um die Resultate untereinander 
anzupassen sind nur die Verkäufe und Einkäufe betreffend die charakteristische 
Betriebsführung betrachtet worden. Davon ausgeschlossen die Erwerbe und Veräußerungen 
von Anlagegütern und Immobilien. Da die Dynamik der Investitionen an strategischer 
Bedeutung für die Bestimmung der Vorteilhaftigkeit des einen oder anderen Systems 
gewinnt, wurde dies anhand eines Milchwirtschaftsbetriebes für einen Zeitraum von 5 
Jahren betriebswirtschaftlich dargestellt.

Abstract in englisch: The following work tries to show the economic effects of the value-added tax special regime 
for farmers on the southern-tyrolean agriculture. The investigations surredered that the 
farmers specialized on dairy farming business and viniculture business profit from an 
economic advantage of 5,19 % and 6,51 % from the total sales, respectively. The 
agriculture business and fruit growing business register no significant economic advantages 
through the choice of the special regime. In order to adapt the results among each other 
only the sales and acquisitions concerning the characteristic business management were 
considered. Sales and acquisitions of assets and immovables were excluded. Because the 
dynamics of the capital investments gains importance for the appointment of the advantage 
through one or another system, this was demonstrated economically by means of dairy 
farming business for a period of five years.
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